

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Auch Landkreis Aurich schreibt nun eine Null beim Inzidenzwert

Beigetragen von JNN am 09. Jul 2021 - 12:37 Uhr

Die Zahl der akuten Corona-Infektionen im Landkreis Aurich ist von Donnerstag zu Freitag um drei auf jetzt fünf Fälle gesunken. Juist hat nur noch drei Fälle und je einer in der Stadt Aurich und der Samtgemeinde Brookmerland. Die 7-Tagesinzidenz für den Landkreis Aurich beträgt laut RKI aktuell 0.

TEXTQUELLE: LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS